

Dios: el Barça



PACO LARGO

→ anoche se vio en el Santiago Bernabéu. Cualquiera sirve, pero yo me quedo con uno por encima de todos: personalidad. Es una palabra que encierra todas las virtudes de este Barça. Ir a Madrid con la presión que tenía el equipo y resolverlo como lo resolvió, únicamente está al alcance de un equipo formado por extraordinarios futbolistas. Y aún más, que esos jugadores no

se hundieran después del 1-0, ni les entrara pánico cuando **Sergio Ramos** acortó las distancias con el 2-3, demuestra una cosa muy importante: oficio.

El FC Barcelona aún no es campeón de Liga de forma matemática. Lo podría ser ya el próximo fin de semana si el Madrid pincha ante el Valencia y los pupilos de **Guardiola** derrotan al Villarreal.

1 Imposible jugar mejor y hacerlo en sitio más adecuado: en el Bernabéu

2 El Real Madrid venía detrás, apretando, echando humo. Ayer se quedó helado

3 El equipo de Pep Guardiola exhibió la mejor de las virtudes: personalidad

Por prudencia y por respeto no debemos lanzar las campanas al vuelo ni cantar victoria antes de tiempo. Ya llegará el día, la hora y el segundo exacto de dar rienda suelta a toda la alegría contenida en el interior de los jugadores y de todos los aficionados.

El majestuoso espectáculo que vivimos ayer en el Bernabéu es la mejor forma de viajar el martes a Londres, donde este gran equipo tiene otro gran reto que cumplir: derrotar al Chelsea y plantarse en la final de la Champions League. Y después, otro, levantar la Copa del Rey en la final ante el Athletic de Bilbao.

No es casualidad, por lo tanto, que el Barça se haya convertido en el Dios del fútbol. Está muy cerca de agrandar su leyenda, porque tiene en sus manos el triplete o el doblete.

En 1808 se produjo en Madrid el sangriento levantamiento del 2 de Mayo que plasmó el inmortal **Goya** en su famoso cuadro. La historia futbolística dirá que otro 2 de Mayo, el Barça 'fusiló' en el clásico a su eterno rival, que quería levantarse en armas y quitarle la Liga. ■

MI PARTIDO

Josep Maria Casanovas



Ni canguelo ni madriditis: exhibición, goleada y título

¡QUE NOCHE MAS MEMORABLE! Ni madriditis, ni canguelo, ni chorro, ni leches. Todo lo contrario. Exhibición del Barça, humillación al Madrid, goleada nunca vista en el Bernabéu... y CAMPEONES. Noche fantástica, memorable, apoteósica. Esta es la mejor forma de ganar la Liga, jugando un fútbol de cinco estrellas, dejando al máximo rival tocado y hundido, confirmando que este equipo tiene talento y clase para intentar hacer el triplete. La Liga se ha terminado aunque falten cuatro partidos y la ventaja sea de siete puntos. Es más, según vayan los resultados, la próxima jornada pueden entonar el alirón con todas las de la ley, sólo hace falta que ganen al Villarreal y los blancos pierdan en Valencia. La verdad es que lo sucedido ayer en Madrid fue un acto de justicia. Ganó el que hace mejor fútbol, el que acumula más méritos, el equipo que siempre sale a ganar. Marcar seis tantos en el Bernabéu es una gozada, similar al recordado 0-5 de los tiempos de Cruyff.

RENDICION Y SENTENCIA. Lo más importante es que el Barça fue fiel a su estilo. Alineó el once titular sin pensar en el Chelsea convencido de que la Liga es lo primero que hay que ganar. Tampoco se dejaron influenciar por el ambiente triunfalista que se vivía en la capital por el hecho de que el Madrid llevaba dieciocho partidos sin perder, una vuelta entera, desde que encajó el 2-0 del Camp Nou. Jugaron como saben y quieren, aunque al cuarto de hora el marcador se les pusiera en contra en un fallo defensivo que permitió rematar a placer a Higuaín. Se les prometían muy felices la parroquia merengue pero poco les duro la alegría. El Barça tuvo una reacción de campeón y llegó al descanso con un 1-3 que ponía a cada uno en su lugar. En la segunda parte, rendición y sentencia. Todos estuvieron de sobresaliente, comenzando por Valdés que hizo dos parados de entrada. Pero la verdad es que Henry, Xavi, Iniesta y Piqué estuvieron soberbios hasta el punto de que Sergio Ramos, Raúl y Marcelo parecían aprendices.



Iniesta le bailó a Sergio Ramos

AHORA, A POR LA CHAMPIONS. Tenemos la sensación de que este partido va a marcar un punto de inflexión muy positivo de cara al final de temporada del Barça. Tras dos empates consecutivos que sembraron algunas dudas en los culés pesimistas, esta goleada es una inyección de moral tremenda para ir el miércoles a Chelsea a ganar... aunque sirva el empate. Eso de tener la Liga casi en el bolsillo, da mucha confianza para seguir en la misma línea, conscientes de que jugando un buen fútbol los resultados siempre llegan. Basta con mirar el marcador, 2-6, para percatarse de que este Barça en España es imparable. Ahora, a por la Champions.

Nuevo Suzuki Alto
www.suzuki.es

Bajo consumo
3,8 l/100 Km

*La imagen del vehículo no se corresponde con el vehículo ofertado. El precio es IVA incluido. Precio de venta final sujeto a disponibilidad. No incluye transporte, impuestos, ni gastos de matriculación. Suzuki Alto. Consumo Extra-urbano: desde 3,8 l/100 Km. Emisiones CO₂ desde 103 g/km.

Descubre tu independencia. Descubre sus bajas emisiones. Descubre su bajo consumo. Descubre una carretera con estilo. Descubre su facilidad de conducir. Descubre la poca que cuesta. Descubre la manera más inteligente de llegar lo lejos que quieras llegar. Descubre qué se siente cuando se conduce a lo Alto.

103 g/km

desde **6.995€**

90 según del automoción BARCELONA

SUZUKI Way of Life!

ACCESSORIS MANRESA, S.A.
El Salicó, 43 - Pol. Ind. Els Dorsos
Tel. 902 113 951 - MANRESA (Barcelona)

AMSA
LL-11. R.M. 5,6
Tel. 973 212 125 - LLEIDA